

BAB V

Penutup

Program Bangkit Academy merupakan wadah pembelajaran yang dirancang untuk melatih para siswa dalam keterampilan teknologi yang dibutuhkan di era modern. Melalui tiga jalur pembelajaran utama, program ini menawarkan kesempatan bagi peserta untuk menggali Machine Learning, Mobile Development, dan Cloud Computing. Selama kurun waktu program, para peserta terlibat dalam berbagai kegiatan, mulai dari pembelajaran mandiri hingga sesi pembelajaran yang dipandu oleh instruktur ahli di bidangnya.

Para peserta dibekali dengan keahlian teknologi yang diperlukan dalam industri, serta soft skills dan kemampuan bahasa Inggris yang penting untuk berkembang dalam dunia profesional. Program ini juga memberikan kesempatan bagi para peserta untuk mengembangkan proyek akhir atau capstone project sebagai bukti aplikasi praktis dari pengetahuan yang diperoleh selama program.

Selain dari aspek pembelajaran, program ini juga menyediakan berbagai acara opsional seperti Bangkit Talkit dan Guest Speaker Session yang bertujuan untuk memperluas wawasan peserta melalui pengalaman dan pengetahuan yang dibagikan oleh para alumni dan pembicara tamu yang berpengalaman.

Dengan demikian, Bangkit Academy bukan hanya menyediakan pengetahuan teknis yang mendalam, tetapi juga membekali peserta dengan keterampilan soft skill yang penting dalam dunia kerja yang kompetitif. Program ini berkomitmen untuk membantu para peserta dalam mengejar kesuksesan dalam karir profesional mereka di dunia teknologi yang terus berkembang.

V.I Kesimpulan

Program Bangkit Academy 2023, yang melalui Kampus Merdeka, berhasil mencapai beberapa poin penting:

Bangkit berhasil menjawab tantangan dalam mempersiapkan mahasiswa untuk berkontribusi dalam kemajuan sosial dan kebudayaan. Dengan melibatkan 4520 peserta dari berbagai perguruan tinggi di Indonesia, Kampus Merdeka menjadi platform unggul bagi program Bangkit.

Program Bangkit berhasil melatih mahasiswa dalam berbagai bidang industri dengan fokus pada tiga jalur pembelajaran yang berbeda, yakni android development, machine learning, dan cloud computing.

Mahasiswa yang mengikuti program ini tidak hanya dibekali dengan pengetahuan dan keterampilan teknis (hard skills) yang diperlukan di industri, tetapi

juga dilatih dalam aspek keterampilan personal (soft skills). Diharapkan, peserta mampu bersaing dan memenuhi tuntutan pasar kerja yang terus berkembang.

Selain itu, dalam aspek soft skills, peserta Bangkit di jalur pembelajaran machine learning juga dilatih dalam kemampuan berinteraksi secara profesional dengan tetap memegang teguh nilai-nilai norma dan etika sosial.

Dengan demikian, program Bangkit Academy 2023 melalui Kampus Merdeka berhasil mencapai pencapaian yang signifikan dalam mempersiapkan mahasiswa untuk menjadi bagian yang aktif dalam kemajuan industri serta berkontribusi positif bagi masyarakat.

V.II Saran

Saran yang saya berikan untuk perkembangan Program Bangkit Academy 2023 agar lebih baik kedepannya antara lain :

Mengenai peserta yang mengambil path learning Mobile Development bisa memilih konsentrasi diantaranya Mobile Android atau Mobile Multiplatform , karena saya melihat pada platform decoding sudah mampu menyajikan kedua konsentrasi mobile tersebut

Mobile Development adalah salah satu komponen terpenting dalam suksesnya pengembangan project Capstone , sehingga saya harap bisa menambahkan kuota bagi peserta yang mengambil path learning Mobile Development sehingga ketika terjun pada project Capstone dalam satu tim bisa 2/3 orang agar dapat membuat aplikasi yang kompleks dan baik

Referensi

Bangkit: Kickstart your tech career. (n.d.). Grow with Google - Training to Grow Your Business & Career. https://grow.google/intl/id_id/bangkit/?tab=mobile-development

Developer Android | Android developers. (n.d.). Android Developers. <https://developer.android.com/?hl=id>

Sihite, D. L. (2022). Pengaruh Soft Skill Dan Hard Skill Terhadap Kesiapan Kerja Mahasiswa Pendidikan Bisnis Stambuk 2019 Unimed (Doctoral Dissertation, Universitas Negeri Medan)

Abbott, T. (2021). Social and personality development. Routledge.